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Landeshauptstadt Magdeburg 

Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

A0236/23/1  öffentlich A0236/23 14.02.2024 

 

Absender  
 
Fraktion FDP/Tierschutzpartei 
 

Gremium 
 

Sitzungstermin 

Betriebsausschuss Puppentheater Magdeburg 23.02.2024 
Kulturausschuss 28.02.2024 
Finanz- und Grundstücksausschuss 28.02.2024 
Stadtrat 07.03.2024 

 

Kurztitel  
 
Weihnachtsstraßenbahn 

 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Antrag wird wie folgt ersetzt: 
 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, zusammen mit der Magdeburger Verkehrsbetriebe 
GmbH & Co. KG (MVB) und der Gesellschaft zur Durchführung der Magdeburger 
Weihnachtsmärkte mbH ein Konzept zu erstellen, in welchem die Einführung einer 
weihnachtlich geschmückten Straßenbahn in Einbindung in den laufenden Linienverkehr 
realisiert werden kann. Insbesondere soll die Finanzierung abgestimmt und die Linienführung 
der weihnachtlich geschmückten Bahn im Regelbetrieb dargestellt werden. Ziel soll es sein, 
dass die weihnachtliche Straßenbahn im Linienverkehr der MVB im Laufe der Vorweihnachts- 
und Weihnachtszeit alle Stadtgebiete mindestens einmal durchquert. 
 
Im Rahmen der Konzepterstellung wird die Oberbürgermeisterin beauftragt, ebenso über die 
Einführung kleiner, wechselnder Programme (Weihnachtsmann, Gesang, Vorlesung, etc.) in 
der „Weihnachtsstraßenbahn“ zu beraten. Hier sollten gegebenenfalls weitere 
Gesprächspartner zur Absprache eingeladen werden. 
 
Begründung: 
Der Weihnachtsmarkt der Stadt Magdeburg und die Lichterwelten ziehen jedes Jahr 
hunderttausende Besucher in unsere Stadt. Die Einführung einer weihnachtlich geschmückten 
Straßenbahn im Linienverkehr der MVB würde ein weiteres Highlight bedeuten. Da die 
Einführung einer Weihnachtsstraßenbahn als Sonderfahrt ab der Hartstraße in das 
Sicherheitskonzept des Weihnachtsmarktes eingreifen würde und bei baulicher Umgestaltung 
des Marktes zu erheblichen Qualitäts- und Einnahmeminderungen führen würde, soll die 
Einbindung in den Linienverkehr erfolgen.  
 
Wie mit der Stellungnahme S0542/23 zum Ursprungsantrag bereits erläutert, muss 
insbesondere die Verfügbarkeit von Fahrzeugen, die technische Umsetzbarkeit gemäß 
BOStrab (Verordnung über den Bau und Betrieb der Straßenbahnen) und die Finanzierung 
geklärt werden. 
 
 
Carola Schumann Burkhard Moll   
Fraktionsvorsitzende Fraktionsvorsitzender   

https://ratsinfo.magdeburg.de/getfile.asp?id=682135&type=do
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